

Convocatoria del II Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre, MMFT 2020

Estimados compañeros

La Asamblea del Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria acordó, en sesión celebrada el 18 de diciembre de 2018, la aprobación de las bases actualizadas del Premio de Arquitectura Miguel Martín Fernández de la Torre, cuya segunda edición (MMFT 2020) tiene por objeto galardonar los mejores trabajos arquitectónicos finalizados en la isla de Gran Canaria entre los años 2018 y 2019.

El objetivo de los premios es reconocer la calidad de las obras y los trabajos arquitectónicos en cualquiera de las siguientes modalidades:

- Obra nueva residencial
- Obra nueva otros usos
- Rehabilitación y restauración.
- Diseño interior.
- Diseño urbano y paisajismo.

Las candidaturas podrán ser presentadas por cualquier persona o entidad, pública o privada, antes del 31 de julio de 2020, siguiendo las instrucciones que se facilitan en [este enlace](#).

Sin otro particular, y esperando tu participación en esta esta iniciativa, recibe un cordial saludo.

Junta de Gobierno
Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria